
Studio

40 m²

Réf. 84271735

265 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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En exclusivité, à côté de Bijou Plage, extrêmement bien placé pour de

l'investissement  locatif,  ou  la  proximité  de  la  mer,  du  centre,  et  des

commerces quartier de Palm Beach à Cannes, cet appartement rénové

se  compose  d'une  belle  pièce  à  vivre  lumineuse,  une  cuisine  et  une

salle  de bains,  avec une jolie  terrasse au calme,  sans aucun vis-à-vis.

Dans  une  des  résidences  les  plus  prisées  du  secteur,  récemment

ravalée,  avec  une  échappée  mer,  cadre  de  vie  très  agréable  avec  un

parking  collectif  dans  l'impasse  privée,  réservé  aux  résidents.A  voir

absolument!Honoraires 6 % TTC inclus charge ...

Exclusively  opposite  the  Héspérides  stadium  in  the  heart  of  Cannes'  Palm  Beach

district,  this  renovated  apartment  comprises  a  beautiful  living  room,  kitchen  and

bathroom, with an attractive terrace in a quiet, unoverlooked location. In one of the

most  sought-after  residences  in  the  area,  recently  refurbished,  with  a  sea  view,  a

very  pleasant  living  environment  with  a  collective  parking  space  in  the  private

cul-de-sac,  reserved  for  residents.A  must-see!Fees  6%  incl.  VAT,  purchaser's

chargeInformation on the risks to which this property is exposed is available on the

Géorisques website: ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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